



Geniestreich der PYC-Crew in der Junioren-Bundesliga

Am vergangenen Wochenende hat hier in Berlin die zweite Regatta der Deutsche Junioren Segel-Liga stattgefunden. Mit von der Partie waren, unter Leitung der Team-Chefin Luisa „Lulu“ Schumann, unsere Jugendlichen vom PYC mit Frederik Eichhorst an der Pinne, Moritz Paschen als Taktiker, Leonie Eichhorst am Gennaker und Paul Pox auf dem Vorschiff. Insgesamt waren 5 Teams am Start, die um den (einen) begehrten Platz für das Finale der Junioren-Bundesliga 2016 gekämpft haben. Das Finale findet im Rahmen der Relegation zur 2. Segel-Bundesliga am 30. Oktober 2016 beim Norddeutschen Regatta Verein auf der Außenalster statt. Die Crew vom PYC, die sonst im 470er, 420er und Laser Radial zu Hause ist, hat ihre Konkurrenz bei neun Wettfahrten mit acht ersten und einem zweiten Platz sauber auf Distanz gehalten und das, obwohl die Gegner bereits beim Kick-off in Warnemünde geübt hatten. Eine starke Leistung und ein Beweis dafür, dass die Jugendarbeit im PYC einfach Spitze ist.



Ferienregatta zum Letzten; am Mittwoch, 31.08.2016

Am kommenden Mittwoch findet die letzte Ferienregatta in diesem Jahr statt. Mit großer Beteiligung ist zu rechnen. Als Veranstalter ist der PYC diesmal „dran“. Unser Gastronom Christoph Harnisch bietet ab 18.30 Uhr wieder ein Regatta-Büfett an (9,50 € pro Person, kleiner Vorspeisenteller 4,50 €).

Zur Erinnerung:

Gedankenaustausch zu Umbau- und Modernisierungskonzepten für das Haus sowie zu der fälligen Sanierung des Hafens (Dependence) am Mittwoch, dem 5.10.2016, um 19.00 Uhr im großen Saal des Clubhauses.

Bernhard Seidel, 30.08.2016